

Monaco

Une destination luxueuse et un paradis fiscal pour les riches. Si tu ne l'as pas encore compris, Marie et moi allons parler de Monaco. C'est un état très petit situé sur la Méditerranée et est entouré par la France. Monaco se trouve à environ 20 km de Nice et près de la frontière italienne. C'est le deuxième plus petit pays du monde avec une superficie de 2,03 km²

Avec environ 40 000 habitants, Monaco est l'un des pays les plus peuplés au monde. Seuls 17% d'entre eux sont nés ici et 28% sont français. A Monaco la langue officielle est française mais d'autres langues sont également parlées comme l'italien, l'anglais ou le monégasque. C'est leur propre langue dérivée du dialecte parlé dans l'ancienne république de Gênes.

Chaque année beaucoup des touristes viennent à Monaco pour visiter sa nature magnifique ou ses casinos célèbres comme le casino Monte Carlo. Également le grand prix se trouve ici chaque année qui attire encore plus de monde. Il s'agit de l'un des grands prix de toute la saison de formule 1 qu'on roule dans les rues. Un pilote célèbre qui est né ici est Charles Leclerc, pilote pour Ferrari.

Malheureusement, il n'y a pas de plats traditionnels à Monaco. Il y a plusieurs plates fusions par exemple le barbagion, qui a le même concept que les raviolis mais il consiste avec des blettes et est sauté. Le gnocchi est aussi sur tous les menus ici. Un plat de rue traditionnel que l'on trouve est la Socca. C'est une crêpe faite de pois chiches et mangée avec des légumes et du yaourt.

En raison de sa petite taille, Monaco n'a pas développé une forme artistique. Mais Marie en dit plus sur une chanteuse et un chanteur.

Stéphanie Marie Élisabeth Grimaldi est la deuxième fille de la princesse Gracia et Renier la troisième. Reinier était l'ancien prince, mais c'est maintenant son fils qui est le prince de Monaco. Monaco est un État constitutionnel, ce qui fait d'un prince le chef de l'État. Elle est donc la sœur du prince Albert II. La date de naissance est 1 février 1965.

Stéphanie est également chanteuse, surtout dans le passé. Elle n'a pas beaucoup de chansons, car sa carrière a été de courte durée. Sa première chanson était Ouragan ou, en anglais, Irresistible. Sa dernière chanson était Le Closet avec Michael Jackson, mais son nom a été écrit en anglais sous le nom de Mystery Girl.

Elle a depuis arrêté d'être chanteuse, car elle se concentre maintenant sur ses fonctions de membre de la famille royale.

La chanson utilise des sons puissants, comme le bruit d'un ouragan et d'autres éléments de la nature, pour exprimer des émotions. C'est pourquoi la chanson est également appelée ouragan. Les paroles montrent la tempête émotionnelle dans une relation. Dans la chanson, elle compare la tempête émotionnelle à un ouragan. La chanson fait partie du genre pop-dance des années quatre-vingt, avec une mélodie typique des années quatre-vingt. Cette chanson n'est dans aucun album

Sa voix est utilisée pour exprimer plus fortement les émotions et pour mieux transmettre les paroles. La chanson est un succès et se classe en tête des hit-parades dans plusieurs pays européens.

Léo ferré

Léo Albert Charles Antoine Ferré est né à Monaco le 14 août 1916 et mort en 1993. Il était poète, écrivain, compositeur, pianiste et chanteur.

Il a publié 40 albums dont il a écrit lui-même la musique et la plupart des textes. Parmi ses chansons, citons avec le temps, c'est extra, entre autres.

Sa carrière débute par son entrée dans la chorale de la cathédrale de Monaco à l'âge de 7 ans. Il est alors soprano. Il est envoyé dans un internat en Italie. Pendant ses années d'études, il a écrit beaucoup de musique. C'est une période de solitude pour lui. Son père ne veut pas qu'il s'inscrive au conservatoire, il part donc étudier le droit à Paris. À Paris, il apprend à jouer du piano et à écrire de la musique. Après ses études à Paris, il retourne à Monaco. Il y rencontre sa femme et quelques années plus tard, il obtient un contrat avec le célèbre carabinier parisien Le Bœuf sur le toit. Il retourne à Paris. Au bout de sept ans, il est enfin reconnu. En 1947, il obtient son premier contrat avec la maison de disques Le Chant du Monde.

Il écrit 14 chansons, qu'il enregistre également avec ce label. Ces chansons connaissent un grand succès. Il est célèbre dans le monde entier.

Il est connu pour ses chansons sous forme poétique. La chanson " avec le temps " cette chanson n'est dans aucun album: La chanson parle d'émotions, d'expériences humaines et d'amour. La chanson elle-même parle de la douleur de la perte et de la douleur que le temps apporte.

La chanson évoque des émotions, la mélancolie, le désespoir et la nostalgie.

La chanson elle-même est parlée très sobrement, ce qui donne une impression d'intimité.

Cela renforce également le message. La chanson est universelle et des groupes d'âge différents l'écoutent. Cet homme a déjà inspiré de nombreux artistes.

Pour notre projet culturel, notre idée est une exploration dans le nouveau musée national de Monaco et elle utilise les disciplines artistiques de la photographie, l'art et de la musique. L'idée est de suivre un certain parcours au musée et de regarder les œuvres d'art un peu plus en détail. Il est important de faire attention car à la fin du parcours vous obtenez un puzzle avec images correspondant aux œuvres d'art. Quand vous avez résolu le puzzle, vous obtenez une phrase d'une chanson très importante pour les Monégasques. Pouvez-vous trouver l'origine et la signification de cette phrase.

Vous trouverez notre puzzle, un collage et une affiche à notre stand Monaco . Nous espérons que vous en savez un peu plus sur Monaco et merci pour votre attention.